

Culminan los sufragios en Ecuador e inicia el conteo de votos



Imagen: Cubadebate.

Quito, 13 abr (RHC) Los centros de votación en todo Ecuador cerraron a la hora prevista (17:00, hora local) para dar paso al conteo de las papeletas del balotaje que definirá el futuro presidente del país.

El Consejo Nacional Electoral (CNE) transmitió hace unas horas que el sistema informático para el procesamiento de las actas finales está en cero y listo para iniciar el conteo.

Se espera que a partir de las 18:00 (hora local) comiencen a salir los primeros resultados oficiales de la votación, aunque habrá que esperar hasta pasadas las 20:00 o 21:00 (hora local) para conocer al ganador si existe una tendencia definida, según estimaciones del CNE.

Hasta las 13:00 (hora local) -última cifra actualizada- había votado el 41 por ciento de los 13,7 millones de convocados a estos sufragios.

Las autoridades aseguran que en todo el territorio nacional la jornada transcurrió dentro de la normalidad.

No obstante hubo 634 detenidos por diversos delitos y 565 específicamente por el consumo y venta de bebidas alcohólicas en medio de la Ley Seca.

Ecuador acudió a las urnas este domingo para elegir presidente entre Luisa González, de la Revolución Ciudadana (RC), y el actual mandatario, Daniel Noboa.

Las preocupaciones por decisiones como el decreto de estado de excepción, marcan este proceso electoral clave para el futuro de Ecuador, donde el oficialismo defiende su permanencia y la izquierda, representada por la RC, busca un cambio para el país tras años de múltiples crisis.

Hay cuatro empresas registradas ante el CNE para hacer encuestas a boca de urna (Cedatos, Centroinvest, Corpmontpubli y Telcodata), aunque el organismo electoral insistió en que esos datos no son oficiales. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/380785-culminan-los-sufragios-en-ecuador-e-inicia-el-conteo-de-votos>



Radio Habana Cuba